

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Undang-Undang Nomor 29 Tahun 2000 tentang Perlindungan Varietas Tanaman, pemegang hak varietas tanaman Mangga Roman Ayu di Desa Panongan, Kecamatan Sedong, Kabupaten Cirebon memiliki dasar hukum yang kuat untuk melindungi hak-hak mereka. Undang-Undang ini memberikan perlindungan hukum yang penting dalam mendorong inovasi dan investasi dalam pengembangan varietas tanaman, serta memastikan bahwa pemegang hak varietas dapat menikmati keuntungan komersial yang adil dari varietas tanaman inovatif yang mereka miliki.
2. Fatwa MUI tidak secara khusus mengatur tentang perlindungan hukum varietas tanaman, Undang-Undang Perlindungan Varietas Tanaman tetap memberikan dasar hukum yang kuat dan mengikat untuk melindungi hak-hak pemegang hak varietas tanaman Mangga Roman Ayu di Desa Panongan, Kecamatan Sedong, Kabupaten Cirebon. Oleh karena itu, penting bagi pemegang hak varietas untuk memahami dan menerapkan ketentuan dalam Undang-Undang tersebut guna melindungi dan mengoptimalkan hak-hak mereka terhadap varietas tanaman yang mereka miliki.

B. Saran

Berdasarkan simpulan yang telah diuraikan diatas penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Upaya Pemerintah untuk lebih memperhatikan hak-hak petani pemulia tanaman terkhusus petani pemulia tanaman di Cirebon yang melakukan kegiatan pemuliaan tanaman secara tradisional. Membuat suatu aturan-aturan khusus untuk melindungi hak-hak petani pemulia tanaman sehingga akan meningkatkan kreatifitas petani-petani untuk melakukan kegiatan pemuliaan tanaman. Perlu dilakukannya sosialisasi mengenai Perlindungan varietas tanaman kepada masyarakat agar dapat dipahami oleh masyarakat terutama petani pemulia tanaman di Cirebon. Apabila terjadi pelanggaran terhadap Hak PVT Mangga Roman Ayu diberikan hak untuk mengajukan tuntutan ke Pengadilan Negeri kepada pelanggar, sehingga pelanggar dapat dikenai sanksi berdasarkan ketentuan pidana Pasal 71-74 Undang-Undang No.29 Tahun 2000 tentang PVT.
2. Perlunya pengupayaan untuk meninjau kembali undang-undang terkait pemuliaan tanaman. Seperti melakukan uji materiil terhadap Undang-Undang Perlindungan Varietas Tanaman agar dapat memuat aturan yang memberikan perlindungan hukum terhadap hak-hak petani pemulia tanaman dengan memperhatikan kebiasaan-kebiasaan yang hidup dalam masyarakat.